
令和５年度 体協ニュース 

 

令和 5 年 10 月 25 日(水)午後 6 時 30 分から板橋区立グリーンホールにて「加盟団体会長会・理事長会」

が開催されました。出席者は公益財団法人板橋区体育協会役員(理事及び監事)、体育協会加盟 27 団体の会

長・理事長(代理含む)、板橋区立体育施設管理者(指定管理者東京ドームグループ)で、司会は中村省三総務部

長が務めました。 

【Ⅰ部・報告会】初めに加藤勝一体協会長から開会の挨拶がありました。続いて体協役員、指定管理者東京

ドームグループの担当者、加盟団体出席者の紹介を行い、報告事項へと続きました。 

① 「第 1 回スポーツフェスティバル in 板橋について」新規事業企画部下野敏弘氏から第 1 回スポーツフェ

スティバル実施報告のあと、部会で話し合った次年度に向けた検討事項、参加者から寄せられたアンケ

ート結果の報告がありました。 

② 「第 48 回板橋区・高島平ハーフマラソンについて」山口高史事業部長から「ハーフマラソンに変更して

初めての大会でしたが、大きな問題もなく終えることができました」と報告がありました。また、川内

優輝選手に参加していただいたファンランも、大変盛り上がったとの報告がありました。 

③ 「令和 6 年度板橋区民大会総合開会式について」安田満雄専務理事からこれまでの式典の開催方法や日

程等について説明があり、今後の総合開会式のあり方について出席者に意見を求めました。 

④ 「その他」特にありませんでした。 

「質疑応答・意見交換」では、「区民大会総合開会式の今後のあり方についてどう考えているのか」「中学校

部活動について体育協会としての関わり方はどのように考えているのか」等の、多くの発言がありました。 

 結びに、吉田輝男体協副会長から閉会の挨拶があり、Ⅰ部の閉会となりました。 

【Ⅱ部・懇親会】 

髙橋 功体協監事の挨拶と乾杯の後、出席者の皆様同士で今後につながるような様々な意見交換や親睦を深

め合う姿が見られました。 

髙澤 誠副会長から挨拶があり、Ⅱ部の閉会となりました。      (写真：加藤 章、文：浅賀公子) 

 

 

№ ５－⑫ 

行事名 加盟団体会長会・理事長会 

会 場 板橋区立グリーンホール Ⅰ部・会長・理事長会：2 階ホール Ⅱ部・懇親会：1 階ホール 

日 時 令和５年 10 月 25 日(水) 午後 6 時 30 分～午後 8 時 30 分 

主 催 公益財団法人 板橋区体育協会 

報告会 会場 

懇親会 会場 


